

Carolin Preuß von der HanseMerkur Trust AG wird Fondsmanagerin des Jahres

Dass sich hauptsächlich Männer in der Vermögensverwaltungsbranche tummeln, darf nicht darüber hinweg täuschen, dass Frauen dort exzellente Arbeit abliefern. Auch dafür steht der Fondsfrauen Award, der gestern zum vierten Mal vom Karrierenetzwerk Fondsfrauen in Frankfurt am Main vergeben wurde. In der Kategorie „Fondsmanagerin des Jahres“ gewann Carolin Preuß von der HanseMerkur Trust AG (HMT).

„Über die Auszeichnung freue ich mich natürlich ungemein. Sie setzt ein Zeichen für alle Frauen in der Finanzbranche und für eine besonnene Art des Investings“, sagt **Carolin Preuß**, die als Portfoliomanagerin bei der HMT arbeitet. „Mein Motto lautet ‚Geist vor Gier‘. Es stimmt mit dem Anspruch der HanseMerkur Trust AG überein, Vermögen langfristig zu erhalten und aufzubauen.“

Preuß studierte Wirtschaftswissenschaften an der Friedrich-Alexander-Universität Erlangen-Nürnberg Nürnberg im Studienbereich Investment Banking & Capital Markets und begann ihre Karriere bei verschiedenen Vermögensverwaltern. Seit 2008 war sie im institutionellen Asset Management als Portfoliomanagerin und Quant Researcherin tätig, bevor sie 2014 als Portfoliomanagerin zur HMT wechselte. Dort verwaltet sie in der HanseMerkur Strategie-Dachfondsfamilie und in weiteren Fonds ein Fondsvermögen von rund 200 Mio. Euro.

Die **Fondsfrauen** sind das größte deutschsprachige Karrierenetzwerk zur Förderung und Gleichstellung von Frauen in der Finanzindustrie. Es will Frauen dazu inspirieren, anspruchsvolle Positionen anzustreben, und unterstützt sie darin, ihre Ziele zu erreichen. Dabei helfen weibliche Vorbilder wie die Preisträgerinnen der Fondsfrauen Awards und themenrelevante Studien.

Pressekontakt:

Birte Ayhan-Lange
Telefon: 040 4119-1691
E-Mail: presse@hansemerkur.de

Unternehmen

HanseMerkur Versicherungsgruppe
Siegfried - Wedells - Platz 1
20354 Hamburg

Internet: www.hansemerkur.de

Über HanseMerkur Versicherungsgruppe

Die HanseMerkur ist mit einem Jahresumsatz von über 2 Mrd. Euro (2018) die einzige selbständige und konzernunabhängige Versicherungsgruppe am Finanzplatz Hamburg. Die Wurzeln des 144 Jahre alten Personenversicherers liegen in der Krankenversicherung, die bis heute die Hauptsparte des Unternehmens ist. Die HanseMerkur ist zudem Spezialist für den privaten Ergänzungsschutz gesetzlich Krankenversicherter und mit rund 1,2 Millionen Zusatzversicherten in diesem Segment einer der größten deutschen Anbieter. In der Privaten

Krankenversicherung rangiert sie auf Platz 11 von 41 Anbietern. Darüber hinaus zählt die HanseMerkur zu den größten Unternehmen der touristischen Assekuranz in Deutschland.